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実
は
田
中
、
少
し
痩
せ
ま
し
た
。

採
用
し
た
方
法
は
16
時
間
断
食
ダ
イ
エ
ッ
ト

（
夜
20
時
か
ら
昼
12
時
ま
で
食
事
を
取
ら
な

い
）
で
す
。
こ
れ
に
夫
婦
で
取
り
組
ん
で
い

る
の
が
成
功
の
要
因
だ
と
思
い
ま
す
。

ま
だ
ま
だ
道
半
ば
で
す
が
、
ほ
と
ん
ど
負
担

を
感
じ
な
い
の
で
、
続
け
て
い
き
ま
す
。

ウ
ェ
ル
ビ
ー
イ
ン
グ1

を
高
め
て
い
く
た
め

の
体
調
管
理
、
大
切
で

す
よ
ね
。
健
康
第
一
で

頑
張
っ
て
い
き
ま
し
ょ

う
。

田
中 

達
也

1

　
心
身
と
社
会
的
な
健
康
を
意

味
す
る
概
念

編 集 後 記

田中たつや Webサイト
https://tt.mitoyoshi.com
Email  tt@mitoyoshi.com

ＴＴ通信は、郵送・ポスティング等を行っておりますが、毎回全ての方々
にお届けするのは難しい状況です。購読ご希望の方は田中たつやＷｅｂ
サイト、メール、お電話で是非お申し込みください。
ポスティングのお手伝いをしていただける方も、随時募集しております。

質問・感想・相談

ＴＴ通信を読んで下さる方へ

田中たつや事務所
三豊市詫間町詫間 3913-1
TEL  090-1004-4745

公式サイト 後援会入会

TT 通信申込

田中たつやを
応援して
ください！

ここが

気になる！

オンライン議会報告会を開催しました
三豊市公式 LINE で「セグメント配信」
ゆめタウン三豊に期日前投票所設置

提案が採用されました

お
ち
俊
之

田中たつや
「国政とのパイプ」ご報告

商工会青年部時代の同志であり、以来の友人である
「おち俊之」君が、先の参議院選挙に比例代表として出馬し、
見事当選いたしました。小規模事業者の代表として、活躍し
てくれることを期待しています。
今後は、このつながりを生かして国政とのパイプをさらに強
化し、皆様の思いを届けてまいります。

田
中
た
つ
や

活動報告

 議会でこんなこと質問しました
 » ３月代表質問
 » ６月・9 月一般質問

 研修に行ってきました
 » 4 月 / 議会 DX 研修会
 » 4 月 / 全国地方議会サミット
 » 5 月 / 超党派で勉強会（霞が関）

■
詫
間
庁
舎
周
辺
整
備
基
本
構
想
と
は

今
年
２
月
に
策
定
さ
れ
、議
会
に
対
し
て
は
、

３
月
９
日
の
「
市
民
建
設
常
任
委
員
会
調
査

会
」
に
お
い
て
、
初
め
て
公
開
さ
れ
た
こ
の

基
本
構
想
は
、
主
に
詫
間
庁
舎
と
、
造
船
所

跡
地
の
機
能
及
び
施
設
の
在
り
方
や
、
概
算

規
模
な
ど
を
示
し
た
も
の
で
す
。

整
備
対
象
と
な
る
施
設
は
、「
詫
間
庁
舎
」「
詫

間
福
祉
セ
ン
タ
ー
」「
詫
間
勤
労
会
館
」「
詫

間
町
公
民
館
第
３
分
館
」
と
さ
れ
て
お
り
、「
地

域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
と
に
ぎ
わ
い
創
造
の
拠
点
」

を
コ
ン
セ
プ
ト
に
計
画
さ
れ
た
と
の
こ
と
で

す
。下図

に
配
置
計
画
を
抜
粋
し
掲
載
い
た
し
ま

し
た
。（
詳
し
く
は
Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
か
ら
、
基
本

構
想
本
文
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。）

こ
れ
に
よ
れ
ば
、
令
和
７
年

度
末
ま
で
に
、
造
船
所
跡
地
の

大
部
分
が
工
事
完
了
の
よ
う
に

書
か
れ
て
い
ま
す
が
、
予
定
通

り
実
行
予
定
な
の
は
市
民
テ
ラ

ス
（
支
所
）
の
み
で
、造
船
跡
地
に
つ
い
て
は
、

「
様
々
な
課
題
か
ら
計
画
を
リ
セ
ッ
ト
す
る
」

と
の
方
針
が
、
9
月
に
開
催
さ
れ
た
所
管
委

員
会
中
に
、
副
市
長
か
ら
示
さ
れ
ま
し
た
。

■
永
康
病
院
跡
地
は
…

永
康
病
院
跡
地
に
つ
い
て
、
６
月
議
会
の
一

般
質
問
へ
の
答
弁
の
中
で
、

①
北
部
学
校
給
食
セ
ン
タ
ー
の
建
設

②
避
難
所
を
有
す
る
施
設
と
し
て
、
詫
間

町
の
体
育
館
と
武
道
館
の
移
築
整
備
の

可
能
性
を
検
討

③
消
防
団
詫
間
方
面
隊
第
２
分
団
屯
所
の

移
築
に
合
わ
せ
た
防
災
セ
ン
タ
ー
の
建

設
を
検
討

と
の
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。

土
壌
汚
染
調
査
が
必
要
で
あ
る
こ
と
や
、
計

画
に
対
し
て
面
積
が
少
な
い
な
ど
、
大
き
な

課
題
が
あ
り
ま
す
が
、
②
に
つ
い
て
は
、
地

元
の
要
望
で
あ
る
避
難
所
と
し
て
の
活
用
が

期
待
さ
れ
る
こ
と
か
ら
、
実
現
す
る
よ
う
強

く
働
き
か
け
て
参
り
ま
す
。   　
　

【エントランスハブ】
アート等の常備展示や瀬戸内国際芸
術祭や行事等の短期イベント会場とし
ても利用。

【海上ハブ】
周辺海上交通の拠点となるほか、海
上アクティビティの拠点として利用。

【商業空間】
カフェやレストラン、土産物店

【三豊臨海パーク駐車場】
約���台の駐車場、バス・タクシーの
乗降拠点として利用。

【三豊臨海パーク】
広場を整備。キッチンカーの出店、イ
ベントや祭り会場としても利用可能。

【インフォメーションセンター】
交通情報のほか、観光情報、イベント
等の情報も集約・発信。訪問者向けの
情報拠点。

【宮ノ下広場】
通常時はマリンウェーブ駐車場として
利用。イベント会場としても活用する。

【市民テラス】
窓口サービス・子育てサービス・地域
コミュニティ機能を持つ複合的な公
共施設。

【市民テラス駐車場】
主に市民テラス・図書館の利用者が
利用できる約���台の駐車場。

「航空写真データ」（国土地理院）https://mapps.gsi.go.jp をもとに田中たつや事務所作成

ここが

　気になる！
■詫間庁舎周辺整備基本構想
■永康病院跡地整備

詳細は中面を

ご覧ください。

『詫間庁舎周辺整備基本構想』
令和４年 2 月に公開された基本構想とは？

『永康病院跡地整備』
6 月議会の一般質問の答弁

発行責任者　田中達也
香川県三豊市詫間町詫間 3905-3

月    日    時頃に伺いました。

人にやさしいデジタル化進めます
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コロナ禍で、もう 3 年も会場開催ができていない「議会報告会」。昨年は Youtube
に動画を掲載し、視聴後にアンケートにお答えいただく形式で「映像による議

会 報 告 会 」 を 開 催 し ま し た が、 今 年 は つ い に Zoom ミ ー
ティングを利用した「オンライン議会報告会」の提案が採用されました。会
場型よりも若い世代の新しい参加者が見られました。次は、リアル会場とオ
ンライン開催を併用した「ハイブリッド型」を実現したいと考えています。

1
月
の
選
挙
で
2
期
目
の
当
選
を
さ
せ
て
い

た
だ
い
て
か
ら
、
早
半
年
が
経
過
し
ま
し
た
。

そ
の
間
、
3
月
・
6
月
と
2
回
の
定
例
会
や
、

政
務
活
動
費
で
参
加
し
た
研
修
な
ど
、
皆
様
方

に
報
告
す
べ
き
事
柄
が
多
く
ご
ざ
い
ま
す
。

2
期
目
も
、
様
々
な
媒
体
を
通
じ
て
積
極
的

に
情
報
発
信
を
行
う
こ
と
で
、
市
民
の
皆
さ
ま

と
の
活
発
な
議
論
に
つ
な
げ
、
市
民
の
声
を
反

映
し
た
市
政
に
つ
な
げ
る
よ
う
取
り
組
ん
で
ま

い
り
ま
す
。

１
月
3
0
日
投
開
票
の
三
豊
市
議

会
議
員
選
挙
に
お
い
て
、
1
3
2
7

票
の
付
託
を
受
け
、
2
期
目
の
当
選

を
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

が
、ご
覧
の
通
り
、4
年
前
と
で
は
、

選
挙
に
参
加
し
て
い
る
人
数
が
明
ら

か
に
減
っ
て
い
ま
す
。

こ
の
結
果
は
、
私
た
ち
若
手
議
員

の
努
力
が
足
り
な
か
っ
た
と
言
わ
ざ

る
を
得
ま
せ
ん
。

今
期
は
よ
り
一
層
、
市
政
に
興
味

を
持
っ
て
い
た
だ
け
る
よ
う
な
活
動

に
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

■
現
在
の
議
会
内
で
の
所
属

・
教
育
民
生
常
任
委
員
会　

副
委
員
長

・
議
会
広
報
委
員
会　

委
員
長

・
議
会
活
性
化
特
別
委
員
会　

委
員

・
議
会
運
営
委
員
会　

委
員

・
広
聴
会
議
（
議
会
報
告
会
運
営
）

第
９
号
発
刊
に
あ
た
り

１
月
選
挙
の
ご
報
告

令和 4年 平成 30年
当日有権者 53,422 56,032
投　票　率 54.25% 59.37%
投　票　数 28,981 33,265

活 動 報 告

提案 が採用されました
議会報告会をオンラインで開催議会報告会をオンラインで開催

三豊市公式 LINE でセグメント配信三豊市公式 LINE でセグメント配信

ゆめタウン三豊に期日前投票所設置ゆめタウン三豊に期日前投票所設置

2021 年 11 月 1 日にスタートした「三豊市 LINE 公式アカウント」
は、市民の皆さまにプッシュで情報をお届けするツールとして喜ばれています。

このサービスが、さらに進化し、2022 年 9 月 1 日から、受け取りたいジャンルの
情報だけを選んで受信できる「セグメント配信」がスタートしました。

ただ残念ながら、今回のセグメントは市民の属性に合わせたものではなく、市役
所の業務分野ごとに分けられたもので、まだまだ改善が必要です。

最適な情報提供に向けて、さらに要望してまいります。

8 月に行われた香川県知事選挙の期日前投票所が、ゆめタウン三
豊の２階に設置されました。これは、私も含めた複数の議員が一般
質問等でとりあげ、要望してきたことです。

今回は、3 日間開設され、659 人の利用がありました。
このような取り組みが、市民の皆さまの政治に対する興味や参画

につながることを願っています。

三豊市公式 LINE
友だち追加

←田中は裏方（撮影・配信作業）を担当しているため、映像には登場しません。

議会でこんなこと質問しました
詳しい内容は映像配信や議会広報をご覧
ください。

３
月 

代
表
質
問

▼ 動画で見る①施政方針に「情報のあり方を検討」とあるが？ 
繰り返し要望し、LINE での情報配信は始まったものの、市民が欲しい情報だけを受け取
れるセグメント配信は、この時点では導入前。しつこく要望しました。 

【答】セグメント配信を早期に導入する。

②投票率の低下について 
原因を探るために、年代別・地域別のデータを公開することを求めました。 

【答】オープンデータとして公開する。

③コロナ禍における学びの保障とデジタル・シティズンシップ教育、
デジタルディバイド解消について 
導入された 1 人 1 台の学習用タブレットが活用しきれていない点や、デジタル機器を徹底的に使
うことを前提にした教育が必要であることについて質問しました。 

【答】学校側が変わる必要性を強く感じている。

④Mito Pay（ミトペイ）について 
新たな活用方法や、利用拡大について確認しました。 

【答】地域ポイント機能を実装する。加盟店の獲得に努める。

⑤健康省エネ住宅の普及について 
高齢者の健康を守るために必要な、住宅の断熱改修について、普及
の考えを聞きました。 

【答】市民に情報提供を行い、普及に取り組みたい。

９
月 

一
般
質
問

①脱炭素推進室の業務について 
新設された「脱炭素推進室」の役割について確認しました。 

【答】脱炭素推進の総合的な企画調整、省エネ推進、温暖化対策に関する業務を行う。

②学習 ICT 端末の更新に対する考え方は？ 
遠からず更新時期を迎える「1 人 1 台の学習用タブレット」について、更新のための財源や、
保護者負担に対する考え方について確認しました。 

【答】地方負担も想定しながら、財政措置を国に要望する。保護者負担は考えていない。

③若者の新築に 100 万円が補助される 
「若者定住促進・知己経済活性化事業補助金」について 

本年度末で事業期限を迎える本事業について、継続を求める声があることを伝え、今
後の方針と、健康省エネ住宅と組み合わせて継続できないか、確認しました。 

【答】移住よりも人口流出の抑制に、また地域経済活性化の面で一定の効果があった。
今後は空き家の利活用などに着目し取り組む。健康省エネ住宅については関係部局と協議する。

▼ 動画で見る

６
月 

一
般
質
問

①デジタル推進委員の活用 
デジタル庁が進める同事業を活用し、市民のデジタルディバイドを解消すべきと主張。 

【答】本市のデジタル化推進の一助となるよう連携を図りたい。

②農地付き空き家への取り組みの進捗 
空き家に付随する農地を、移住者（当然非農家）に販売
するための取組みを求めました。 

【答】関係機関と具体的に協議を進めていきたい。

③観光行政について 
観光振興施策がどのように進められているのか、市民に伝わっていな
い。進捗を見える化すべき。 

【答】可能なものから進めていきたい。

④住民サービスのデジタル化における UI/UX 
MitoPayをはじめとする市民向けのデジタルサービスは、市民にとって「便利で快適」な体験である必要があり、
そのチェック機能を市が備えているのかについて、確認しました。 

【答】チェック体制はできていない。研修を行い、数年以内に職員が判断基準を持てるようにしたい。

▼ 動画で見る

投票終った後

タピる！


